



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

équilibre financier

Question écrite n° 36968

Texte de la question

M. Yvan Lachaud attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur les bénéfices des laboratoires pharmaceutiques. Les deux premiers groupes mondiaux affichent une augmentation de leurs bénéfices de 6 % environ au 3e trimestre 2008, et le bénéfice moyen par action du secteur en Europe devrait augmenter de 12 % cette année. Le marché mondial de l'industrie pharmaceutique devrait croître de 4,5 à 5,5 % l'année prochaine. En conséquence, considérant le déficit de l'assurance-maladie, il souhaiterait savoir si les laboratoires ne pourraient pas contribuer davantage à réduire ce déficit.

Données clés

Auteur : [M. Yvan Lachaud](#)

Circonscription : Gard (1^{re} circonscription) - Nouveau Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 36968

Rubrique : Assurance maladie maternité : généralités

Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 décembre 2008, page 10624

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)